

# 緑 中 通 信

～自分が楽しく、みんなも楽しく～

発行責任者：郡山市立緑ヶ丘中学校長 柳沼久裕

## 今こそ緑中生の「自律力」が試される！

新型コロナウイルスの感染拡大防止の措置とはいえ、あまりにも突然のことですが、明日3月3日（火）～3月23日（月）まで休業ということになりました。

標題で示した通り、休業期間については、あなた方がどのように**自律した生活**を送るかによって、卒業・進学及び進級にスムーズに向かうことができるかが決まるように思います。いわば「**外出制限のある長期休業**」に入ることになりますので、家庭で一人で過ごすことも多いと思いますが、自分を律して、生活リズムを崩さず、学習時間を確保した生活を送るよう切にお願いします。とにかくみなさんが新型コロナウイルスに感染することを防ぐための休業措置ですので、**健康管理（手洗い、うがいの励行、マスク着用、不要不急の外出を控える、）**は確実に行ってください。くわえて、学習については、みなさんの**自主学習に託される**ことになりますので、しっかり学習時間を確保して、**苦手教科・分野の克服**や、**未学習内容の予習等**に積極的に取り組んでください。私は、「**緑中生ならこの難局を自らの力で乗り切ってくれる**」と信じています。

最後に、県立高校前期試験を受験する3年生の皆さん、入試は予定通り行われます。これまで頑張ってきた自分を信じて、学力検査・面接等に堂々と挑んでください。

### 【保護者の皆様へ】

あまりにも急な国の方針転換により、私以下教職員も、子どもたちのために十分な準備をしてあげられないことや、保護者の皆様にはしっかりとご説明ができないことを、本当に申し訳なく思っています。明日から子どもたちを家庭に返すこととなりますがよろしくお願い申し上げます。ここで、新型コロナウイルス感染防止の対応で、すでに決定していることをお知らせいたします。

**（1）県立高校入学者選抜は予定通りに実施される。**

**（2）卒業式は、3月13日（金）に、卒業生、在校生代表、保護者、教職員の参加で、卒業証書授与をメインに、規模を縮小して実施する。**

**（3）新3学年の修学旅行は、当初の4月下旬から9月中旬に延期することとした。**

卒業式以外の行事の変更・中止等や生徒の登校日の設定、23日（月）以降の扱いなど、まだまだお示ししなければならないことがたくさんございますが、速やかに検討し、逐次メール等で確実にお伝えしていきたいと存じますので、なにとぞご理解とご協力をお願いいたします。

また、休業が長期にわたりますので、子どもたちの生活状況の確認のため、電話連絡をさせていただいたり、場合によっては家庭訪問をさせていただいたりすることも考えておりますので合わせてよろしくお願い申し上げます。